

白五小だより

平成 2 9 年 3 月 2 3 日 (木) No. 3 3 白河市立白河第五小学校 発行責任者 嶋 忠夫 TEL 0 2 4 8 - 2 8 - 2 0 0 4 / FAX 0 2 4 8 - 2 8 - 2 0 4 2 http://www.shirakawa.gr.fks.ed.jp/?page_id=60

1年間の設定を無事修了しました・・・ 進級のめでとう!

206日間の平成28年度が本日で終了しました。先日、1年生から5年生までの修了式を行いました。1年間、それぞれよくがんばりました。今日、お渡しした通知票には、子どもたち一人一人のがんばりが書かれています。どうぞ、ご家庭でご覧になり、子どもたちの1年間の努力をほめていただきたいと思います。修了式では、校長より次のような話をしました。来年度も子どもたちのがんばりを期待しています。

今、5年生の さんに修了証書をお渡ししました。修了証書というのは、この一年間、 学校生活のいろいろな活動に一生懸命取り組み、それぞれの学年の学習を終えて、次の学年に 進むことができるという証です。皆さん、一年間、とてもよくがんばりましたね。

今朝、校長室にはってある皆さんの集合写真をあらためて見てみました。4月にとった写真ですから、およそ一年前の皆さんの姿です。一人一人、身長も大きくなり、顔の表情もたくましく、成長したことがよくわかります。大きく成長できたのは、みなさん一人一人ががんばったからです。

1年生は、新一年生の一日入学の時に立派に発表ができましたね。もうすっかりお兄さん、 お姉さんですね。また、漢字・計算コンクールでは全員が一回で合格するなど、勉強もよくが んばりましたね。

2年生は、いつもニコニコ笑顔で元気いっぱい生活できましたね。この前のお年寄りの方々との交流会では、2年生の笑顔と元気が、お年寄りの方々に元気を与えていました。とても立派な姿が見られ、感動しました。

3年生は、少ない人数ですが、一人一人のよさを発揮しながら、みんな仲良く生活することができましたね。いよいよ上学年の仲間入りです。みんなで力を合わせて、心を合わせて活動することをがんばってください。

4年生は、本気になって学習に取り組み、自分の考えを発表したり、文章にまとめたりする 力がとても高まりましたね。4月からは高学年です。皆さんの持っている元気や優しさを白河 五小のみんなに広げてください。

最後に、5年生です。6年生に感謝する会では、中心になって活躍し、とても素敵な感謝の会を作り上げてくれました。また、新しいメンバーでの鼓笛の演奏も さんを中心に本当によくまとまっていて、とても感動しました。6年生もきっと安心したことと思います。さあ、5年生の皆さん、4月から最上級生です。皆さんに任せました。どうぞ、みんなで知恵を出し合い、力を出し合って立派な白河五小をつくっていってください。

さて、みなさんがこんなに立派に成長できたのは、担任の先生方だけでなく、教頭先生や保健の先生、事務の先生、支援員さん、用務員さん、図書館の先生、給食室の調理員さん、そしてなによりお家の方、そして見守隊の皆さんをはじめとする地域の方々と、多くの方のお陰で今日を迎えることができたことを、わすれてはいけません。感謝の気持ちで今年度の締めくくりをしましょう。

平成28年度、修了、本当におめでとうございます。

4月6日の始業式には、一つ上がった新しい学年で元気な顔を見せてください。そして気持ち新たに目標をもってがんばりましょう。

6年生 ご卒業おめでとうございます!

本日、6年生26名の卒業証書授与式が行われ、学び舎を巣立っていきました。6年間の集大成にふさわしい、すばらしい卒業証書授与式となりました。

お忙しい中、ご臨席を賜りましたご来賓の皆様、保護者の皆様、どうもありがとうございました。26名の子どもたちの小学校6年間のがんばりを称え、中学校での活躍を願うばかりです。本当におめでとうございました。

交通安全母の会より卒業記念品が贈呈されました。

3月21日(火)に、白坂地区交通安全母の 会会長様と副会長様が来校され、卒業記念品贈 呈式を行いました。代表の6年 さんと さんに贈呈していただきました。

中学校に入学すると、ほとんどの子どもたちが自転車通学になることから、「事故なく安全に登下校してほしい」という母の会の皆様の思いが詰まった自転車用リフレクターと反射バンドをいただきました。自転車に取り付けて、中学校3年間、安全に登下校してほしいと思います。 どうもありがとうございました。



5492MM=0-0-0

「白河五小の自慢は何?」と尋ねると、「おいしい給食」と答える子どもたちがたくさんいます。毎日おいしい給食をつくっていただいている調理員の皆さん、本当にありがとうございます。

昨日が、今年度最後の給食で、「卒業おめでとう献立」でした。「お赤飯、エビフライ、ゆで豚サラダ、油揚げとキャベツのみそ汁、イチゴのタルト、牛乳」という子どもたちが大喜びするメニューでした。



さて、給食の時間に企画運営委員会の子どもたちが、本校で取り組んでいる「3つの『あ』」 運動をがんばっている友達にあてたメッセージを紹介します。17日に紹介されたのは、「図書館の本を移動しているときに、 さんと さん、 さんが手伝ってくれて、とても助かりました。」という学校司書の鈴木先生からのメッセージでした。

すると、それを聞いていた5年生の さんは、「鈴木先生ってほんとにいい人だね。」 とつぶやいていました。自分の友達に感謝の気持ちを伝えた鈴木先生に対して、「とてもいいな」 という感情をもち、思わず言葉にでたのでしょう。

自分とは違う他者の言動を見たり聞いたりして、「いいな」と思う感性が、人を大きく育てます。いいなと思った他者の言動を自分の行動に置き換えられるからです。 さんのちょっと したつぶやきが、給食をいっそうおいしくしてくれました。